

Übrigens....

Es hat mich eiskalt erwischt!

Der Mai war geprägt von Erstkommunionfeiern, danach habe ich schnell ein paar Tage Urlaub genommen, um zu den Gemeindefesten wieder da zu sein.

Ab Dienstag bin ich wieder im Dienst und habe am Samstag schon mal ein bisschen auf unserer Teamsplattform gelesen, was sich so tut. Und oh Schreck, es gibt eine neue Liste für den Übrigenstext und noch größerer Schreck, ich muss für diese Woche einen Text schreiben.

Ich mache es kurz. In diesem Jahr war ich so ausgepowert, dass ich wirklich Urlaub gemacht habe. Emails habe ich nur angesehen (selbst das sollte man ja nicht machen) und ans Diensttelefon bin ich nur bei Daueranrufen gegangen. Es war etwas ungewohnt, aber es hat gutgetan.

Für die meisten von Ihnen steht in den nächsten Wochen Urlaub an und, wenn sie noch arbeiten, machen sie wirklich Urlaub. Nehmen sie keine Arbeit mit in den Urlaub, auch kein Diensttelefon. Auch ehrenamtliche Mitarbeiter dürfen mal Urlaub von der Gemeinde nehmen.

Ich bin sicher, es wird ihnen guttun und danach macht es auch wieder Freude zu arbeiten, auch ehrenamtlich. Wenn man ausgeruht ist und auch die Seele mal eine Pause bekommen hat, ist auch Zeit für neue Ideen.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie einen erholsamen Urlaub und den Mut, die Seele baumeln zu lassen.

Dagmar Fromm-Brauner

Gemeindereferentin